

Einfacher und sicherer Zugang zum Rathaus

Budenheim. (rer) – Die Gemeindeverwaltung informiert darüber, dass der Zugang zum Rathaus weiterhin nur nach vorheriger Terminvereinbarung möglich ist. Diese Maßnahme, die ursprünglich im Rahmen der Pandemie eingeführt wurde, habe sich als sehr vorteilhaft erwiesen und werde deshalb beibehalten. Die Terminvergabe biete zahlreiche Vorteile sowohl für die Einwohner als auch für die Mitarbeiter der Verwaltung. Bürgermeister Stephan Hinz erklärt: „Durch die geregelte Terminvergabe können wir sicherstellen, dass jeder die notwendige Aufmerksamkeit und Zeit erhält. Dies führt zu einer höheren Zufriedenheit und Effizienz in der Bearbeitung der Anliegen.“

Neben der verbesserten Organisation und der Vermeidung von Wartezeiten trage die Terminvereinbarung auch zur erhöhten Sicherheit bei. „Die Sicherheit unserer Einwohnerinnen und Einwohner sowie unserer Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter hat für uns höchste Priorität“, so Hinz. Mit der Terminvergabe könne man genau kontrollieren, wer das Rathaus betritt, und unbefugten Personen den Zutritt verwehren. Dies helfe auch, tätliche Übergriffe zu verhindern und eine sichere Umgebung für alle zu gewährleisten. Aktuell können Termine telefonisch unter 06139/299-0 vereinbart werden. Die Gemeindeverwaltung arbeitet jedoch daran, eine Online-Terminvergabe einzurichten. Ab dem 15. September werde es voraussichtlich möglich sein, Termine auch über das Internet zu buchen.